

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 21. Juli 1876.)

Der Bundesrath hat sein Post- und Telegraphendepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons Appenzell A. Rh. über Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbüreau in Grub einen Vertrag abzuschließen.

(Vom 24. Juli 1876.)

Zu Quartiermeistern der Landwehrregimenter hat der Bundesrath die nachstehenden Hauptleute bei den Verwaltungstruppen ernannt:

Beim Regiment	Nr.	2:	Hrn. Rolaz, Louis, in Aubonne (Waadt);
"	"	3:	" Fonjallaz, Emile, in Cully (Waadt);
"	"	4:	" Hinderer, Henri, in Grandson "
"	"	5:	" Couchepin, Joseph, in Martinach (Wallis);
"	"	6:	" Dænliker, Arnold, in Freiburg;
"	"	7:	" Soguel, Jules, in Chaux-de-fonds;
"	"	8:	" Marchand, Adolphe, in Renan (Bern);
"	"	9:	" Schwob, Johann, in Nidau;
"	"	10:	" Regli, Joh. Jakob, in Bern;
"	"	11:	" Krafft, Arthur, in Bern;
"	"	12:	" Gerster, Moriz, in Bern;
"	"	13:	" Lehmann, Wilhelm, in Langnau (Bern);
"	"	14:	" Pfyffer, Ludwig, in Luzern;
"	"	19:	" Reinli, Eduard, in Aarburg (Aargau);
"	"	20:	" Wehrli, Rudolf, in Aarau;
"	"	23:	" Meyer, Konrad, in Zürich;
"	"	24:	" Rüttschi, Arnold, in Fluntern bei Zürich;
"	"	25:	" Buch, Johannes, in Winterthur;
"	"	27:	" Nef, Eduard, in St. Gallen;
"	"	28:	" Hohl, Robert, in Herisau;
"	"	29:	" Hefti, Rudolf, in Niederurnen (Glarus).

Mit Notifikation vom 3. dies hat S. Majestät der König von Spanien dem Bundesrathe angezeigt, daß er aus ökonomischen Rücksichten sich genöthigt gesehen habe, neben andern spanischen Gesandtschaften im Anlande auch diejenige bei der schweiz. Eidgenossenschaft aufzuheben.

Der Bundesrath hat das bisherige schweizerische Konsulat in **Bastia** aufzuheben beschlossen, und diesen Beschluß den Kantonsregierungen mit folgendem Kreisschreiben mitgetheilt:

„Getreue, liebe Eidgenossen!

„Wir beehren uns, Ihnen die Mittheilung zu machen, daß wir uns veranlaßt gesehen haben, das Konsulat in Bastia aufzuheben und Korsika in konsularischer Beziehung mit dem Bezirke Marseille zu verbinden. Hienach ist der zeitherige Konsul in Bastia, Herr Salvatore Feretti, seiner Konsulatsverrichtungen fortan als enthoben zu betrachten.

„Indem wir Sie einladen, hievon Vormerk zu nehmen und sich für etwaige Geschäfte in Korsika an das Konsulat in Marseille zu wenden, benutzen wir den Anlaß, Sie, getreue, liebe Eidgenossen, sammt uns in Gottes Machtschutz zu empfehlen.“

(Vom 25. Juli 1876.)

Zufolge einer mit Depesche der schweiz. Gesandtschaft in Wien vom 15. ds. dem Bundesrathe zur Kenntniß gebrachten Mittheilung der k. k. österreichischen Regierung sind die in letzter Zeit eingetretenen Verkehrsbeschränkungen bei der Rheinfähre Diepoldsau-Hohenems beseitigt, sodaß die genannte Fähre für den Personenverkehr sowohl als für den Verkehr mit Waaren, die beim Ein- und beim Austritt in Oesterreich zollfrei sind, nunmehr freigegeben sei.

(Vom 28. Juli 1876.)

Der Bundesrath ernannte zum schweizerischen Vizekonsul in Lyon: Hrn. Hartmann Friedrich Zürcher, von Teufen (Appenzell A. Rh.), Handelsmann in Lyon.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

(am 24. Juli 1876)

- als Postkommis in Winterthur : Hr. Adolf Angst, von Wyl
(Zürich), in Winterthur ;
- „ „ „ Pruntrut : „ Emile Guye, Handlungskom-
mis, von Verrières (Neuen-
burg), in Cortébert (Bern) ;
- „ Posthalter in Schwanden : „ Peter Hefti, Tagwenvogt,
von und in Schwanden
(Glarus) ;
- „ Telegraphist in Lemmenschwyl : „ J. Othmar Hauser, Postab-
lagehalter, von und in Lem-
menschwyl (St. Gallen) ;

(am 28. Juli 1876)

- als eidg. Staatskassier : Hrn. Robert Schnyder, von Sursee, Kreis-
postkassier in Luzern ;
- „ Postkommis in Zürich : Jgfr. Elisabetha Richi, Postaspirantin,
von Altstetten (Zürich), in Zürich.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.07.1876
Date	
Data	
Seite	305-307
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 220

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.